# Cuba y Estados Unidos: dos caras contrapuestas



Imagen :archivo RHC/MC

por Juan Carlos Díaz Guerrero

Los gobiernos de Cuba y Estados Unidos son dos caras totalmente opuestas en cuanto a lo que promueven, aseguró Edgardo Ramírez, presidente del Grupo de Amistad Parlamentaria (GAP) Venezuela-Cuba.

El diputado a la Asamblea Nacional (Parlamento) dialogó en exclusiva con Prensa Latina sobre la inclusión de la nación caribeña en la espuria lista de países que, según Washington, promueven el terrorismo, a lo cual consideró cínica, falsa y mentirosa como parte de una estrategia.

A juicio del parlamentario, esa maniobra busca, en primer lugar, invisibilizar al propio Estados Unidos como el primero en hacer uso de esa práctica criminal, sobre lo cual existen pruebas desde el siglo XX y en los 23 años transcurridos del XXI.

"Hay evidencias claras, notorias y públicas de como ese Gobierno (el estadounidense) es un Estado que promueve el terrorismo", afirmó el legislador.

El que fuera embajador de Caracas en La Habana (2011-2014) señaló que son "muchísimos los ejemplos" que confirman esa afirmación y por eso acuden a la mentira como característica de su política exterior, para engañar a su población y presentarse como paladines de la libertad y la democracia.

Refirió que prueba de ello fueron los bombardeos realizados en el barrio el Chorrillo de Panamá en 1989, los golpes de Estado a presidentes legítimos electos por los pueblos en América Latina y el Caribe, las incursiones de invasiones militares en Haití, República Dominicana, Panamá y Granada.

También contribuyeron a la desaparición de miles de personas en toda Latinoamérica, y asesoraron, acompañaron y financiaron a las dictaduras militares en Argentina, Uruguay, Paraguay, Bolivia, Perú y países de Centroamérica, además de estar involucrados en el asesinato de presidentes, comentó.

## POLÍTICA DE ENGAÑO

El político venezolano subrayó que incluir a Cuba en la lista de los que patrocinan el terrorismo, es una "política de engaño y una estrategia" para tratar de que los pueblos, gobiernos y naciones no sean solidarios con esa nación.

Es como querer ocultar y negar todos los esfuerzos realizados por Cuba desde 1959 en materia de derechos humanos, ciencia y tecnología, deportes, cultura y toda la solidaridad internacional practicada con la humanidad entera.

Ellos creen que esa inclusión apartará a la nación antillana de la comunidad internacional, "pero más bien ha ocurrido todo lo contrario", porque hoy recibe apoyo desde Asia, África, Europa, América Latina y el Caribe y hasta de Oceanía, apuntó.

Ramírez enfatizó que desde todos esos lugares se exige el retiro de Cuba de esa lista.

Destacó que a lo largo de los años el gobierno de la mayor de las Antillas asumió responsabilidades del Derecho Internacional y en las últimas décadas "ha sido el paladín de las negociaciones de la paz" en el único conflicto armado que aún subsiste en la región, el de Colombia.

Cuba es garantía de diálogo y la negociación entre los grupos guerrilleros colombianos como las Fuerzas Armadas Revolucionarias y el Ejército de Liberación Nacional, con el Gobierno neogranadino, recalcó.

Insistió que incluirla como un Estado que promueve el terrorismo, "no solo es ilegítimo, sino no que no es verdad", al no corresponderse con la política exterior, de solidaridad internacional e internacionalismo de La Habana con los pueblos del mundo.

# PUEBLO SOLIDARIO CON LA JUSTICIA y LA PAZ

El presidente del GAP explicó que durante la reciente pandemia del SARS-CoV-2, causante de la Covid-19, que aún persiste con situaciones de contagios, Cuba regaló, compartió y fue solidaria con la humanidad al entregar vacunas creadas por sus científicos.

Eso es prueba de lo que significa el ejercicio de la defensa de los derechos sociales de la humanidad, ratificó.

Valoró que siendo un país ejemplo para la humanidad en materia de salud, deportes, ciencia, tecnología y, sobre todo, con la capacidad de albergar las comisiones de diálogo por la paz en Colombia, y eso afecta, acotó, la política exterior estadounidense, que consiste en "mantener el negocio de la guerra, las invasiones y las injerencias".

El legislador aseguró que el mundo está perfectamente convencido que se trata de "una actuación cínica" de Estados Unidos, en tanto que es el primer promotor del terrorismo en el Medio Oriente, América Latina y el Caribe e inclusive, en Europa.

Denunció que allí promueven la ideología nazifascista, al aprovecharse de la situación de Ucrania para alimentar un conflicto con Rusia.

Esas son evidencias claras de quienes son los verdaderos promotores del terrorismo en el mundo, subrayó.

Cuba más bien es una nación conformada por casi 12 millones de habitantes donde todos los niños están escolarizados, con una juventud formada en las universidades en las áreas científicas, "para resolver los grandes problemas de la humanidad", y, sobre todo, con un pueblo muy solidario en todas las causas justas.

### SOLIDARIDAD INCONDICIONAL A CUBA

Abordado acerca de las acciones del Grupo de Amistad Parlamentaria con Cuba, el diputado venezolano expresó que es notorio y público "nuestra condena y rechazo" a esa lista en la que Estados Unidos incluyó al país caribeño y a otros que tampoco son promotores del terrorismo.

Como formamos parte del Poder Legislativo y en el contexto de la política exterior del presidente Nicolás Maduro, somos amantes de la paz, de la democracia participativa y protagónica, como ejercicio válido de la legitimidad de los pueblos de América Latina y el Caribe.

En Venezuela somos, apreció, indudablemente creyentes de los procesos de integración y unión en la región, además de dignos defensores de la paz como fue establecido en enero de 2013, precisamente en La Habana, en la Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños.

Aseguró que como Grupo de Amistad de parlamentarios con La Habana vamos a continuar manteniendo nuestra voz de protesta contra "esa infame campaña" y esa violación del derecho internacional público del Gobierno de Estados Unidos.

Ellos tienen unos gobernantes que "son cínicos, mentirosos e irresponsables", que han promovido el terrorismo a través de la industria de la guerra, del narcotráfico y de la venta de armas, alegó.

Declaró que todo eso sí es, en esencia, impulsar y promover el terrorismo y eso solo lo hace en nuestra región el Gobierno de Estados Unidos. (Tomado de PL)

https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/328158-cuba-y-estados-unidos-dos-caras-contrapuestas



# Radio Habana Cuba